

PEPE GRILLO



Listas, las listas

Los partidos políticos que competirán en las elecciones de este año para renovar la Cámara de Diputados entregaron al IFE sus listas.

Pero, ojo: ni son todos los que están ni están todos los que son.

Las listas entregadas, algunas de ellas kilométricas, corresponden sólo a precandidatos.

La del PRI está llena de apellidos conocidos, la del PRD es de casi puros desconocidos, en la del PAN hay algunas figuras, en la del PSD hay de todo y en las de PT y Convergencia ya sabemos quiénes están, aunque no las soltaron ayer.

Las listas definitivas, las buenas, se conocerán hasta marzo.

Ana... ¡qué veloz!

Ana Gabriela Guevara corre rauda hacia la jefatura delegacional de Miguel Hidalgo.

El jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, no desmintió los rumores en el sentido de que el PRD dará a la velocista esa candidatura.

En el PRD piensan que si postulan a una figura con buena imagen a nivel nacional le quitarán al PAN la delegación Miguel Hidalgo.

Bueno, eso creen quienes en este momento detentan el poder en el PRD del Distrito Federal.

Pero en los próximos días el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación podría desconocer a la dirigencia del PRD-DF y eso no lo podrán evitar ni las piernas más veloces del país.

Encuentro en Tamaulipas

Un evento realizado el pasado lunes en Ciudad Victoria, Tamaulipas, hizo confluír a políticos de varios partidos y de varias corrientes, algo poco común en estos tiempos.

En primera fila, el presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado, Manlio Fabio Beltrones, y el gobernador del estado, Eugenio Hernández.

Acudieron también tres ex gobernadores: Américo Villarreal, Manuel Cavazos y Enrique Cárdenas.

Se trataba del informe de labores de la senadora del PRI Amira Gómez.

Lo más sorprendente del asunto fue la presencia de diputados y alcaldes de partidos que en Tamaulipas son oposición.

Buena, la capacidad de convocatoria de Amira.

También en el DF

Los diputados federales del PRI no se quedaron atrás y, durante su plenaria que realizaron viernes y sábado en el hotel Sheraton Centro Histórico, mostraron el músculo.

Comandados por el coordinador, Emilio Gamboa Patrón, y por el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, César Horacio Duarte, los diputados lograron juntar en su plenaria a varios gobernadores.

Por ahí se pudo ver a los mandatarios de Chihuahua, Coahuila, Sinaloa, México, Nayarit, Nuevo León y otros. Pero además, acudió el procurador General de la República, Eduardo Medina-Mora, que de priista no tiene nada. Y eso que son los diputados que ya se van.

Regalito en Puebla

Eso fue lo que recibieron los directores, subdirectores, jefes de departamento y delegados municipales del DIF-Puebla, de parte del director de esa institución, Arturo Hernández Dayvi.

Todos fueron convocados para acudir a las oficinas centrales a entregar, uno por uno, su renuncia con carácter de irrevocable.

Dicen que esta decisión no fue consultada con la presidenta del patronato del DIF estatal, Margarita G. de Marín Torres, quien de conocerla no la hubiera avalado.

Ahora todos los ex funcionarios medios tendrán que subir la cuesta de enero y febrero.

pepegrillo@cronica.com.mx

